
№１

質問者 質問事項及び質問の要旨 質問の相手

　① 　１．介護保険事業について
　６番
眞 邉 有 次 　（１）地域包括ケアシステム構築に向けての取り組み状況と 町　　長

　　　今後の展望について伺いたい。

　（２）増加傾向にある認知症の方々やその家族等への対策
　　　をどのように考えているか伺いたい。

　（３）居宅介護支援事業所のケアマネジャー・ホームヘルパ
　　　ー等の不足をどう受け止め、どう対処するつもりか伺い
　　　たい。

　（４）介護保険担当課に制度に精通した有資格者や経験豊富
　　　な職員を専任配置すべきと思うが、見解を伺いたい。

　（５）口永良部島における介護予防策と介護保険サービスの
　　　提供をどう捉えているか伺いたい。

　（６）西部地域高齢者の通所サービスの利便を考えるとき、
　　　一湊以西に通所施設を設置すべきと思うが見解を伺いた
　　　い。

　② 　１．行政執行に関する検証と提言について
　８番
小 脇 清 保 　 (１) ふるさと納税(寄付)について 町　　長

　　①推進室を設置して、大きく展開すべきと思うが如何か。
　　　　
　　②高額所得者や会社員などで住民登録していない者への登
　　録を働きかけるべきではないか？

　 (２) 空港拡張の陳情の前に給油設備の設置が先ではないか。

　 (３) 公営住宅は老朽化して改築の時期ではないか。
　　　廃屋に助成をしながら自治体自身で廃屋を出している
　　　のではないか。行政執行と整合性がない。

　 (４) 入島税徴収検討会の進捗状況は。

　 (５) 森林組合の経営状況は把握しているか？
　　　幹事は副町長と議選からというのが約束であるが守られ
　　　ているか。
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　③  １．口永良部島の防災体制について
　１番
石田尾 茂樹 　　　　今回、８月３日新岳の噴火による島民一時避難場所の 町　　長

　　　現状認識と新たな避難所の新設と既存の避難所の環境整
　　　備について考え方を伺いたい。

 ２．税の徴収体制について

　　　　合併後の北部・南部の税収納率の現状と収納率向上の 町　　長
　　　対策について伺いたい。

　　　
　④   １．観光関連について
　２番
日 髙 忠 見 　（１）縄文杉登山の長時間歩行の改善策として旅客森林鉄道 町　　長

　　　という考え方はないか、見解を伺いたい。

　（２）（１)の問いに関連するが、小杉谷の校庭跡地を利用
　　　して宿泊研修施設とかを考えるがその見解を伺いたい。

　（３）奄美が近々世界自然遺産に登録されそうとのことで奄
　　　美⇔屋久島間の交通アクセスの必要性がささやかれるが、
　　　航路・空路を含めて見解を伺いたい。

  ２．財源の創出について

　（１）来年度より地方交付税も削減される事から財源確保の 町　　長
　　　為の事業展開も急務を考えるが、その構想を伺いたい。

　（２）世界的に見て飲料水の需要はまだまだありそうな気が
　　　するが、３０年程前、没になった中近東・東南アジアへ
　　  の水の輸出プロジェクトを再度精査し可能であればチャ
　　  レンジをと思うがその見解を伺いたい。
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　⑤   １．畜産振興対策について
　14番
満 園 明 　（１）ここ数年子牛価格が安定をし、畜産農家も意欲的に頑 町　　長

　　　張っていますが、経営安定の為には、頭数を増やす必要
　　　があります。そこで（屋久島町肉用牛貸付に関する条例）
　　　を有効的に畜産部会へ啓発する考えはないか伺います。
　　　　
　（２）産業祭で提供された、屋久島牛のサイコロステーキは
　　　大変好評でしたが、民活を導入した純粋な屋久島牛の
　　　ブランド化を目指すのもひとつの試みだと思うがどの
　　　ように考えるか伺います。

  ２．町道の維持管理について

　　　　５００ｋｍを超える町道の維持管理については大変苦労 町　　長
　　　されていると思うが、特に荒川線・淀川線の通常の維持管
　　　理と今後について、そして完成を迎える南部林道の今後に
　　　ついてどのように考えているか伺います。

  ３．簡易水道について

　　　　平内地区の浄水場の処理能力が限界と思われるが今後ど 町　　長
　　　のように考えているか伺います。

　１．政治姿勢について
　⑥ 町　　長
　５番 　　　　本庁方式導入後の２つの支所の利活用をどのように考え
山﨑 利広 　　　ているか。

　２．農業振興について

　　　　果樹試験場（尾之間）の経緯及びこれまでの取り組みと 町　　長
　　　今後の事業の展望について見解を伺う。
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　⑦ 　１．口永良部島新岳の噴火に伴う諸課題について
　15番
寺 田 猛 　　　①口永良部島内の一時避難や島外への二時避難等の防災 町　　長

　　　マニュアルを再検討し、実情に沿った形態にし、早急に
　　　体制を整えるべきと感じるが見解を伺う。

　　　②常駐医師・看護師の募集方法を再検討し早急に人材の
　　　確保を図るべきと感じるが見解を伺う。

　２．町長の政治姿勢について

　　　町長として三年が経過し、任期を一年残しての政治的な 町　　長
　　諸課題は何か所信を伺いたい。

　⑧ 　１．危機管理問題について
　13番
渡 邉 博 之 　　　口永良部島新岳はこれまで警戒レベル１であったが、予 町　　長

　　期しない噴火が発生した。現在警戒レベル３で入山規制を
　　行っているが今後の見通しと警戒レベルについて説明を伺
　　いたい。

　２．歴史の検証に耐えうる本庁舎移転のために

　　　合併協議会の付帯意見をどう据えているか。また、事務 町　　長
　　所の設置または変更を規定している地方自治法第４条第２
　　項をどう据えているか、認識を示して欲しい。

　３．町民の生活擁護と景気浮揚のために

　　　郡内で遅れをとった「子供医療費の無料化」の拡大はい 町　　長
　　つやるのか。また、町長も「いつかはやりたい」と答弁し
　　ている一般家屋を対象とする住宅リフォーム助成制度の導
　　入はいつになるのか。

　４．観光資源を守るために

　　　今年、白谷雲水峡ではじめて自衛隊の訓練が行われてい 町　　長
　　るが、今後もこれを認めるのか。見解を伺いたい。
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　⑨   １．町政の推進について
　11番
日 髙 豊 　　　①町長就任以来自分らしい政策の推進が図られていると 町　　長

　　　考えているか。

　　　②屋久島の価値の向上について必要な政策の方向性をど
　　　のように考えているか。

　　　③政策実現に必要なことは何であると考えるか。

　２．農業振興策について

　　　①屋久島ブランドの取り組みについてその必要性の認識 町　　長
　　　はどうか。

　　　②生産認証制度への取り組みの必要性の認識はどうか。

　⑩ 　１．教育問題について
　７番
岩 川 修 司 　　　①昨年一般質問し、本年度の３月議会に於いて請願採択 教 育 長

　　　後の分教室問題、これまでの進捗状況、今後の推移を伺
　　　たい。

　　　②安房中・中央中には支援学級があり、その中で生徒が 町　　長
　　　学んでいるが、岳南にも支援学級が必要と考えるが、開 教 育 長
　　　設する考えはないか伺いたい。

　２．行政改革について

　　　　課長職退職半年前までに参事職とし、新課長を配属す 町　　長
　　　ることについての考えはないか。また、半年間で事務手
　　　続き等も良とするが、見解を伺いたい。
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